

今月号はコロナ感染の拡大により、多くの行事を延期することになり、記事が少ないため、表面を「日本語版」、裏面を「中国語版」にさせていただきました。

## 新型コロナウイルス感染の拡大により延期にした学校行事

新型コロナウイルス感染の拡大に伴い、2年生、6年生の学年閉鎖や職員の感染等があり、仕事を休む等、保護者の皆様にはご負担やご心配をおかけいたしました。保護者の皆様にはご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。

また、今月予定していた諸行事を現時点で次のとおり延期いたしました。どの行事も子供たちにとって教育的意義のある大切な行事です。できるだけ中止にはせず、今後の感染状況を見守りながら実施していく予定です。

- ききみみずきん読み聞かせ(1~4年) → 延期(期日未定)
- 新田小祭り → 延期(期日未定 校内のみ)
- 演劇教室 → 延期(期日未定 3学期 1月31日までに)



## 新型コロナウイルス感染症について

第8波に突入した新型コロナウイルス感染症ですが、まだまだ感染の拡大が続く可能性があります。対策はこれまでと同様で、「マスクの着用」「換気」「距離をとる」「うがい・手洗い」などですが、今後はインフルエンザの流行も懸念されます。十分に対策を行っていきたいと思いますのでご協力をお願いします。なお、**同学年での感染者数**により、次のような対応になります。これらがおおよその基準になります。ご承知おきください。

- ①感染者1名以内……学年閉鎖をせずに感染者のみ出席停止。
- ②感染者2名~4名……学年閉鎖3日間
- ③感染者5名以上……学年閉鎖5日間

※これらが基準になり、市教委、学校医との協議により対応が決まります。**閉鎖が決定次第、途中で授業を打ち切り、保護者の迎えをお願いすることがあります。**「安心メール」でお伝えしますので、こまめなメールのチェックをお願いします。

**【お知らせ】** これまで、季節性インフルエンザに感染後の登校再開時には、医療機関に発行してもらう「登校許可書」の提出をお願いしていましたが、**今年度は医療機関の業務の逼迫を鑑み、季節性インフルエンザの登校許可書は提出不要**となりましたのでお知らせします。

本月号使许多的仪式根据光晕感染的扩大延期，因为文章少所以在“汉语版”在表面做“日语版”，内幕了吧。

## 随着把根据新型冠状病毒感染的扩大换成延期的学校活动

新型冠状病毒感染的扩大，有二年级学生，六年级生的学年封闭或者职员们的感染，不工作休息，承担，对各位监护人担心让您了，但是要理解，合作，感谢各位监护人。

另外，本月现在使计划的诸仪式按照其次延期了。哪种仪式也对小孩们来说是有教育性的意义的重要的仪式。不要中止，一边注视今后的感染状况，一边打算尽可能地实施。

- ききみみずきん読み聞かせ(1-4年)→ 延期(日期未定)
- 新田小祭り → 延期(只日期未定校内)
- 演劇教室 → 延期(在日期未定3学期1月31日之前)



## 关于新型冠状病毒传染病

是突入第8波的新型冠状病毒传染病，但是有感染的扩大还继续可能性。对策迄今为止相同，并且“口罩的穿用”是“换空气”，“取得距离”的“漱口、洗手”，但是流行性感冒的流行也今后被担心。因为想充分采取对策所以想要合作。然而，根据到同学年的感染者数，如下对应。这个哇哦变成别的地方的标准。请知道。

- ①不做1名感染者以内、学年封闭出席而，只感染者停止。
- ②2名~4名感染者、学年封闭3天
- ③超过5名感染者、学年封闭5天

※这些变成标准，对应根据市教育委员会，与学校医的协议决定。封闭中途一旦决定结束上课，可能有请求监护人的迎接的事情。因为在“放心的邮件”转达所以想要勤快的邮件的检查。

### [通知]

迄今为止请正感染之后的上学再开始时给季节性流行性感冒医疗机关发行的“上学许可证”的介绍，但是为戒，本年度，因为是为了介绍不要所以季节性流行性感冒的上学许可证通知医疗机关的业务の窘迫。